

L'atelier d'écriture aux rencontres maternelle Métaphores en maternelle

Pourquoi écrire de la poésie en maternelle?

Pour permettre aux élèves de GS de se projeter en tant que producteurs d'écrits, certes. Pour s'impliquer collectivement dans un projet, certes. Mais surtout, pour faire que chacun puisse mettre en mots son imaginaire. Éveiller en chacun une image de l'écriture inséparable de la vie car la poésie, ce n'est ni une récitation ni une récréation, mais une dimension essentielle de notre rapport à la langue et au monde. Les enfants de GS, le pressentent merveilleusement bien et sont prêts à jouer le jeu de la métaphore qui surprend, qui dérange, qui déroute la plupart des adultes.



Quelques remarques de participants :

Un grand merci pour l'atelier de samedi: une vraie découverte! Depuis lundi, je lis de la poésie tous les jours dans ma classe et je pense tenter l'aventure de l'écriture poétique avec mes grandes sections après les vacances. Je me suis d'ailleurs rendue compte qu'il n'y avait aucun livre de poésie dans la BCD de l'école ni dans la bibliothèque de ma classe, je vais donc profiter des commandes pour en acheter quelques-uns.

*Merci beaucoup et aussi pour ce joli moment d'atelier samedi.
Bonne continuation*